

# LES FILLES DANS LES FORMATIONS ET FILIÈRES SCIENTIFIQUES

Les filles ont un meilleur parcours scolaire que les garçons mais au moment des choix d'orientation, elles sont moins nombreuses à s'engager dans les filières sélectives de l'enseignement supérieur et valorisées sur le marché du travail.

Les filles et les garçons continuent à se conformer dans leur choix d'orientation scolaire et dans leur choix de métier, à ce qui est reconnu comme leurs domaines de compétences respectifs et aux rôles sociaux traditionnels qui leur sont assignés.

A ce rythme, il faudra attendre 2085 pour atteindre la parité entre chercheurs et chercheuses en sciences dures. Pourtant, la population féminine pourrait bénéficier d'un vrai réservoir d'emplois sur des postes techniques ou scientifiques.

## **Le saviez-vous ?**

*Méconnues, ce qu'on appelle les "grandes" femmes ont pourtant marqué l'Histoire et le monde scientifique. Outre Marie Curie, dont on parle à l'école avec son mari Pierre Curie, de nombreuses personnalités se sont lancées avec passion dans l'univers masculin des sciences et de l'ingénierie.*

*Ces figures sont rarement mises sous les projecteurs dans les manuels scolaires par habitude, oubli, ou simplement par sexisme ordinaire...*

